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ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA

Genova, 29 giugno 2021

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa
della Liguria

Prot. 11/2021/287/rg

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 301
(ai sensi dell’art. 118 del Regolamento Interno)

Oggetto: sulla situazione DIEUR e Pronto Soccorso.

I sottoscritti Consiglieri regionali, 

Premesso che a fine giugno, venuta meno l’emergenza Covid al Pronto Soccorso si
sta verificando una situazione complessa;

Rilevato che nella giornata del 28 giugno ho effettuato un sopralluogo ed è stata
immediatamente evidente la mancanza di programmazione da parte dall’assessorato
alla sanità ligure che, per esempio, non ha ancora adeguato i livelli  di  urgenza nel
triage che, in base alla linee nazionali, dovevano passare da 4 codici colori a cinque, a
partire dallo scorso 1 gennaio;

Tenuto conto che la  rimodulazione nazionale in generale non risolve i problemi di
sovraffollamento ma consente una migliore valutazione dei pazienti e facilita il lavoro
degli operatori;

Considerato che le temperature dell’estate non sono ancora alte ma già il 28 giugno
al San Martino alle 11.30 si trovavano 48 persone prese in carico e 26 in attesa, al
Galliera 56 prese in carico e 24 in attesa, al Villa Scassi 17 prese in carico, 18 in attesa
e 40 in osservazione;

Tenuto conto che:

 i  codici  verdi  rimangono ad aspettare per ore di  essere visitati  e le  ambulanze
questa mattina, per esempio, hanno aspettato ore per poter lasciare i pazienti al
Pronto Soccorso;

 più volte in questi sei anni in aula è stato chiesto che venga rimodulato il DIEUR
con le presenze dei primari dei Pronto Soccorsi oltre ai responsabili del 118 e alla
componente degli anestesisti ma non è mai stato fatto;

Rilevato che:

 l’Ospedale San Martino non ha ancora l’organico completo, malgrado l’emergenza
Covid non sia ancora terminata, e che per mancanza di personale non vengono
utilizzati dieci posti letto per l’osservazione;



 ALISA deve ancora emanare delle nuove direttive perchè, dopo l’emergenza COVID,
venga data una risposta adeguata ai  cittadini  e agli  operatori  per tutte le altre
patologie e urgenze;

Interrogano il Presidente e la Giunta

per  sapere  nel  dettaglio  i  provvedimenti  che  hanno  intenzione  di  assumere  per
garantire  la  cura  di  tutte  le  altre  patologie  nei  Pronto  Soccorso  onde  evitare  che
l’emergenza  caldo  non  sia  adeguatamente  affrontata  sul  piano  degli  organici,
incompleti, e dell’organizzazione.

F.to: Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide
Natale, Armando Sanna
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